

令和5年度 青森県薬事功労者知事表彰

謝辞 青柳 伸一

表彰の名誉を賜りましたことは、身に余る光栄であり、心より感謝申し上げます。

私たち薬剤師は、地域や環境が異なっても、地域の皆様の公衆衛生の向上につとめ、県民皆様の安心安全な医療を通じ健康な生活に寄与する事をめざし、これまで実践を積み重ねて参りました。

その実践の成果は、一個人の力だけで生み出されたものではなく、多くの先輩や同僚・後輩の支えによったものであることは、いうまでもありません。

私を育てていただいた皆様に深く感謝するとともに、これからもご指導ご鞭撻をいただき職責を全うしたいと存じます。

私は、県南の五戸町で薬局に勤務する傍ら、青森県薬剤師会理事として選任いただき、青森県全域の医療・介護・福祉にかかわる皆様とともに、地域包括ケアシステムの実践に向け様々な皆様とともに日々努力を重ねて参りました。

まだ道半ばの薬剤師ではありますが、介護保険導入、東日本大震災、新型コロナ感染症など、振り返れば医療に従事するものにとって、さまざまな変化に対応し、協力し、知恵を出し県民の皆様にご貢献する経験ができたと感じております。

結びになりましたが、今後も地域の皆様、薬剤師会の皆様のために尽力し、微力ながら貢献を続ける所存でございます。

もうすぐ青森県薬剤師会は100年の節目を迎えるところです、諸先輩方の偉業に学び、自らの努力を惜しむこと無く、後輩の育成に努めて参りたいと思います。

